

Canton de Montoire-sur-le-Loir

Des industries innovantes et une agriculture solidement enracinée.



Nicolas Lefebvre, PDG d'AdEchoTech ; Eric Lefebvre, directeur médical et fondateur d'AdEchoTech ; Laurent Brillard, président de la communauté d'agglomération Territoires Vendômois ; Philippe Gouet, président du conseil départemental ; Philippe Mercier et Claire Foucher-Maupetit, vice-présidents ; David Corbeau et Christine Toreau, leurs remplaçants.

Mercredi 18 septembre, le président du conseil départemental, Philippe Gouet, et les conseillers départementaux du canton de Montoire-sur-le-Loir, Claire Foucher-Maupetit et Philippe Mercier, ont rencontré les maires du canton à Lunay. Ils leur ont présenté les grandes orientations et les actions du département, en présence des services départementaux. Les enjeux et les projets des communes ont fait l'objet de nombreux échanges avec les élus et Philippe Gouet a pu confirmer l'engagement du département pour les accompagner.

Dans l'après-midi, les élus ont visité la Fonderie Barbas & Plailly à Montoire-sur-le-Loir. Reprise

en 2014 par Thierry Renard, président directeur général de Project Usinage et Intégration, à Vendôme, et son frère Gilles dirigeant de Precicast, à Thoré-la-Rochette, l'entreprise est spécialisée dans la fonderie d'alliages. Elle propose deux technologies de mise en forme : le moulage en sable à prise chimique et le moulage coquille par gravité. La fonderie intervient dans les secteurs de l'aéronautique, de l'armement, du mobilier urbain et de l'automobile. Soucieuse de l'environnement, elle recycle la totalité des 10 000 tonnes de sable utilisées chaque année grâce à une technique de régénération thermique.

Le président a ensuite rencontré Éric Lefèbvre, médecin échographiste reconnu et fondateur de l'entreprise AdEchoTech spécialisée dans la conception, la fabrication et la commercialisation de matériel médical. Implantée à Naveil, la société a développé le système Melody, premier robot de télé-échographie polyvalent qui permet à un médecin expert de réaliser un examen échographique à distance. Cette technologie est utilisée dans les domaines abdominal, cardiologique et gynéco-obstétrical, sur les populations éloignées, notamment dans le grand nord canadien, en Norvège ou en Guadeloupe. AdEchoTech envisage par ailleurs de travailler avec le monde pénitentiaire afin de faciliter le parcours de soins des détenus. La société travaille également sur le projet TIM, un camion médical de télé-imagerie connecté par satellite qui se déplace dans les communes les plus isolées.

La visite cantonale s'est terminée dans l'une des plus vieilles exploitations viticoles du Vendômois, le domaine Colin à Thoré-la-Rochette. À sa tête, Pierre-François Colin exploite 28 hectares de vignes de cépages Chenin, Pineau d'Aunis, Pinot noir, Cabernet franc, Gamay et Chardonnay, en agriculture biologique et biodynamique. Vigneron passionné, il a signé, avec son père Patrice, la charte du vigneron indépendant qui garantit la production de leur vin de bout en bout et défend l'authenticité AOC Coteaux du Vendômois.

Le canton de
Montoire-sur-
le-Loir
c'est :



46
communes

21 780
habitants